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當期課號 1931 中文科名 景觀設計概論

授課教師 葉偉傑 開課單位 建築系

學分數 2 修課時數 2 開課班級 日間部四年制2年級 A班

修習別 專業選修

類別 一般課程

本課程培養學生下列知識：

本課程為景觀專業學習之入門介紹，培養學生景觀專業設計的能力與認知。課程探討影響景觀設計之景觀史與景觀
理論，利用實際案例之分析，說明景觀設計發展的程序及思維。

1.瞭解人文對景觀建築的重要性
2.認識國內外景觀教育及相關專業發展
3.解析景觀設計元素及案例應用

This course will introduce the field of landscape architecture and the making of landscape architecture design. It will
explore the theoretical and historical understanding of the landscape that influence the work and manner in which
these theories are transformed into physical environments. The course will introduce the design process through the
development of a landscape architecture design project to give some insight into the design approach used by
landscape. course objectives: - to understand the cultural contributions of landscape architecture. - to achieve clarity
in development of landscape architecture. - to gain general knowledge of the elements that influence the practice of
landscape architecture. - to develop critical thinking about contemporary issues related to landscape architecture.

每週授課主題

第01週：課程介紹、景觀定義、專業範疇
第02週：景觀空間元素
第03週：景觀圖面表現法
第04週：景觀規劃與設計
第05週：社區參與式設計
第06週：景觀植栽設計
第07週：都市設計概論
第08週：期中報告
第09週：期中報告
第10週：景觀史與景觀作品分析-01
第11週：景觀史與景觀作品分析-02
第12週：景觀史與景觀作品分析-03
第13週：景觀史與景觀作品分析-04
第14週：景觀史與景觀作品分析-05
第15週：景觀設計趨勢與展望-1
第16週：景觀設計趨勢與展望-2
第17週：期末報告
第18週：期末報告

成績及評量方式

學習態度及出席：40%
期中考(報告)：30%
期末考(報告)：30%

證照、國家考試及競賽關係

■公務人員景觀類科

主要教材

1.景觀設計槪論呂以寧、林炯行合譯六合(教科書)
2.景觀設計元素侯錦雄、李素馨合譯台北：淑馨(教科書)
3.建築：造型、空間與秩序王玲玉、呂以寧合譯台北：六合(教科書)

參考資料

本課程無參考資料!

建議先修課程

本課程無建議先修課程



教師資料

教師網頁：http://www.cyut.edu.tw/~0920269032/
E-Mail： 0920269032@cyut.edu.tw
Office Hour： 
分機:

[關閉] [列印] 
尊重智慧財產權，請勿不法影印。


